
V o r r e d e.

Liebe Kinder! Da habt ihr wieder ein Büchlein. Wer weiß, wozu es gut seyn muß! Ich weiß es nicht, und will's auch nicht wissen, werde es aber hernachmals erfahren. Der Tuchmacher arbeitet von früh bis in die Nacht an seinem Webstuhl, ohne zu wissen, wer einst das Tuch am Leibe tragen wird, das er unter den Händen hat. So webe auch ich an meinem Texte fort, und frage nicht darnach, wem es nützen wird; ist mir doch die Arbeit befohlen, daran habe ich genug. Aber daß es nützen möge, ist natürlich mein herzlicher